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Niederschrift 

über die 14. Sitzung des Sozial-, Jugend-, Kultur-, Sport- und Schulausschusses des Rates 
der Stadt Sassenberg (2014-2020) am 30.11.2017 im Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Am. Dirk Schöne 

die Ausschussmitglieder 

Berheide, Werner  
Brinkmann, Sandra  
Peitz, Helmut  
Völler, Wolf-Rüdiger -als Vertreter für Am. Holz, F.- 
Weiß, Martha  
Büdenbender, Jens  
Holz, Peter -als Vertreter für Am. Versmold, R.- 
Schuckenberg, Karsten  
Heseker, Marco  
Menke, Udo  
Westbrink, Norbert  
Rennemeier, Christian  

die beratenden Mitglieder des Ausschusses 

Erdmann, Maria  
Dilla-Kell, Stefanie  
Borisch, Maria-Elisabeth  
Stritzke, Stephanus  

es fehlen:  

Rösner, Andreas, Pfarrer  
Prien, Michael, Pfarrer  

von der Verwaltung 

Uphoff, Josef, Bürgermeister  
Kniesel, Martin  
Helfers, Helmut  
Depenwisch, André  

 

Öffentlicher Teil 

 1. Bericht des Bürgermeisters 
 
Bgm Uphoff berichtet über die Vorkommnisse an der Johannesschule. Er 
erläutert, sich am Freitag, dem 24.11.2017, eine unbekannte Person auf dem 
Schulgelände an Kinder herangetreten sei. Auch im Stadtgebiet seien Kinder von 
einer unbekannten Person angesprochen worden. Stadtverwaltung und Schule 
nehmen die Vorfälle sehr ernst und haben alle entsprechenden Stellen über 
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diese Vorfälle informiert. Das Verhalten der Schulleitung sei in diesem Fall sehr 
vorbildlich gewesen. Die Ermittlungen der Polizei dauern indes noch an. 
 
Des Weiteren gibt Bgm. Uphoff bekannt, dass nunmehr die Bauarbeiten am 
Bolzplatz der Grundschule Füchtorf wieder aufgenommen worden sind. 
Allerdings ist noch nicht absehbar, wann mit der Fertigstellung zu rechnen ist. Die 
letzte Schicht kann erst aufgetragen werden, wenn die Witterungsbedingungen 
besser sind. Das Areal um den Bolzplatz sei allerdings durch einen Bauzaun 
ausreichend gesichert. 
 
Bgm Uphoff verliest das Schreiben des Reitervereins „St. Hubertus“ Füchtorf  
e. V., vom 26.11.2017, was diesem Protokoll als Anlage 1 beigefügt ist. Das 
Schreiben wird zur Haushaltsplanberatung wieder aufgenommen. 
 

 2. Festlegung der zu bildenden Eingangsklassen an den Grundschulen der 
Stadt Sassenberg für das Schuljahr 2018/2019 
 
StOVR Kniesel verliest die Vorlage zur Festlegung der zu bildenden 
Eingangsklassen an der Grundschule der Stadt Sassenberg für das Schuljahr 
2018/2019. 
 
Es ergeht einstimmig folgender Beschluss: 
 

„Zum Schuljahr 2018/19 werden an den drei Grundschulen der Stadt 
Sassenberg jeweils zwei Eingangsklassen gebildet.“ 

 
 3. Zuschuss an den Förderverein der St.-Nikolaus-Schule für die Bis-Mittag 

Betreuung 
 
StOVR Kniesel verliest die Vorlage zum Zuschuss an den Förderverein der St. 
Nikolaus-Schule für die Bis-Mittag-Betreuung. 
 
Es ergeht einstimmig folgender Beschluss: 

 
„Dem Förderverein der St. Nikolaus-Schule wird für einen zusätzlichen 
Personalbedarf im Rahmen der Bis-Mittag-Betreuung ab November 2017 
bis zur Fertigstellung der Erweiterung der St. Nikolaus-Schule ein 
Personalkostenzuschuss je Schuljahr in Höhe von 2.600,00 € gezahlt. Der 
Zuschuss für das Schuljahr 2017/2018 beträgt 2.000,00 €.“ 
 

Am. Sandra Brinkmann hat an der Beratung und Abstimmung nicht 
teilgenommen. 
 

 4. Bericht zur Schülerbeförderung 
 
StOVR Kniesel berichtet, dass die Schülerbeförderung 2017/18 mit geringfügigen 
Änderungen grundsätzlich wie im Vorjahr durchgeführt wird. Im Außenbereich 
von Sassenberg ist trotz leicht gesunkener Schülerzahl weiterhin der Einsatz von 
zwei Bullis notwendig, es müssen jedoch nur drei anstatt bislang vier Routen 
gefahren werden. Die aktuellen Zahlen der Schülerbeförderung sind diesem 
Protokoll als Anlage 2 beigefügt. 
 

 5. Bericht zur Situation der Flüchtlinge 
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StAR Helfers berichtet über die aktuelle Situation der Flüchtlinge in der Stadt 
Sassenberg. Demnach haben sich nur geringfügige Veränderungen zur der 
Situation gegenüber dem Bericht in der Sitzung vom 05.09.2017 ergeben. U. a. 
konnte ein angemietetes Wohnobjekt gekündigt werden. Die weitere Entwicklung 
bleibe abzuwarten. 
 

 6. Bericht zur Anmeldesituation in den Tageseinrichtungen für Kinder 
 
StAR Helfers berichtet anhand des dieser Niederschrift als Anlage 3 beigefügten 
Vermerks über die aktuelle Anmeldesituation in den Tageseinrichtungen für 
Kinder. 
 

 7. Beantwortung von Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 

 8. Beantwortung von Anfragen von Zuhörern 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
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